

## Aux Membres des clubs de l'AVVF

Bournens, le 14 novembre 2023

### COMMUNIQUÉ

Chères Membres et Chers Membres,

En date du 1<sup>er</sup> novembre, votre comité a tenu sa séance ordinaire.  
Comme vous le savez déjà, notre secrétaire général et responsable technique, Valentin Henin, nous a donné son congé pour la fin de la présente saison.

Tout comme il y a cinq ans, notre responsable règlements, Bertrand Veuthey, nous a officiellement fait part de sa volonté d'offrir ses services pour ce poste.

Après discussion au sein du comité, il est apparu que Bertrand Veuthey, de par ses qualités et ses connaissances de l'AVVF, offrait toutes les conditions requises pour occuper cette fonction.

Nous avons donc, à l'unanimité, décidé d'engager Bertrand Veuthey comme secrétaire général et responsable technique de notre association.

Il prendra ses fonctions au courant du mois de mai, tout d'abord en binôme avec Valentin Henin, afin que la transmission des informations se fassent correctement et dès la fin juin, de façon autonome.

Tout le comité se réjouit de continuer à travailler avec Bertrand Veuthey lors de ces prochaines années. Nous lui souhaitons plein succès pour cette nouvelle responsabilité.

Philippe von Beust

Président AVVF

Nos partenaires :